

vencia de unos y otros, lo serán igual y subsidiariamente los individuos de la comisión.

En obsequio a la brevedad nos abstenemos de copiar las sabias disposiciones que abundan en el proyecto y que relevan del estudio tan concienzudo que del mismo ha hecho el conde del Retamoso.

Uno de los más identificados con el mencionado proyecto es el conde de San Bernardo, quien lo presentó á la reunión de diputados y senadores agrícolas.

Indudablemente que el problema de nuestra regeneración está en la prosperidad de la agricultura.

Afortunadamente y por lo que respecta á esta provincia, en estos últimos años, se han despertado felices ideas é iniciativas, cuyos provechosos resultados hemos de recogerlos en plazo no muy lejano; y celebraremos también que en beneficio del interés general sea en breve un hecho el proyecto de Pósitos y crédito agrícola.

RAMÓN SORALUCE.

ÍNTIMA



Hay una tumba en el pobre
cementerio de una aldea
que está cercada de flores
que con lágrimas se riegan.

Y cuando el viento las mece
aquellas flores se besan,
y parece que suspiran
y parece que se quejan.

Duerme mi madre del alma
bajo su dosel de piedra,
¡mis suspiros no los oye!
¡mis besos no la despiertan!

NARCISO DÍAZ DE ESCOVAR.

